

## **DAS RICHTIGE GESUNDHEITSSYSTEM FÄNGT BEI JEDEM EINZELNEN AN:**

Das ganze derzeitige Gesundheitssystem ist abgestimmt für extrem blockierte Gesellschaft. Wenn die Blockaden im menschlichen Körper nur um 10% weniger wären, würden die Menschen enorm weniger Medikamente, weniger Gesundheitsmaßnahmen und -Einrichtungen in Anspruch nehmen brauchen. Mit der gleichen Menge von Medikamenten und anderen Gesundheitsmaßnahmen würde man größere positive Ergebnisse erzielen können, da die Medikamente in einem nicht blockierten Körper größere Wirkung haben.

Wenn jeder einzelne Mensch seine Gesundheit nicht selbst in die Hand nimmt, wird sich die Gesundheitskostenspirale immer weiter nach oben drehen. Denn mehr als die Hälfte der Gesundheitskosten ist gegen die Gesundheit der Menschen gerichtet.

Nach veröffentlichten Statistiken sterben durch falsche Einnahme von Medikamenten in Deutschland pro Jahr innerhalb von 1-2 Wochen nach der Einnahme mehr als 40.000 Menschen. Wenn man die Todesfälle durch Langzeitwirkung von falschen Medikamenten mitberücksichtigt, dann erhöht sich diese Zahl weit über 100.000 pro Jahr.

Durch die falschen Gesundheitsmaßnahmen werden auch die Blockaden im Körper gefördert und die Selbstheilungskräfte lahmgelegt.

Es ist dringend notwendig, dass jeder zu seinem Körper und seiner Seele eine gute Beziehung aufbaut und immer mit diesen gut zusammenarbeitet. Wenn im Körper eine Störung auftritt, dann sollte man am besten den Körper und auch die Seele in Ruhe arbeiten lassen, damit sie selbsttätig die aufgetretene Störung bewältigen können.

Es ist sehr ratsam, dass in den Familien mit Kindern regelmäßig gemeinsame Meditationen für den Aufbau der Körper- und Seelenbeziehung stattfindet. Mit den Kindern kann man sehr schön üben, dass man zum Beispiel durch Handauflegen oder Atemübungen eine Beschwerde wegmachen kann. Die Kinder nehmen solche Maßnahmen sofort an, da sie nicht voreingenommen sind wie die erwachsenen.

*Man darf niemals sein Schicksal in die Hände von anderen geben. Wer sein Schicksal anderen anvertraut, wird von anderen beherrscht und muss die Folge ertragen!*

**FARUK DEMIR**  
**LEBENSFORSCHUNG & FERNHEILUNGEN**  
Natürliche Energieheilung

Lehmbruckstraße 3, 50939 Köln, Telefon: (0221) 9435975, E-Mail: [info@farukdemir.de](mailto:info@farukdemir.de)